
& Evangile : selon Saint Luc (24, 35-48)  
Le jour de ton anniversaire, tes parents te racontent peut-être l’histoire de ta naissance : à quelle heure tu 
es né(e),  qui est venu te voir à la maternité… Ils savent tout cela car ils ont vécu ces événements. Ils ont 
été « témoins ». Jésus a dit à ses apôtres : «  Vous êtes mes témoins. » Ils ont vécu avec lui. Ils  
ont cru en lui. Grâce à eux, nous connaissons Jésus. Aujourd’hui, c’est à notre tour de  
transmettre leur témoignage ! (Prions en Eglise junior) Jésus ressuscité vient rencontrer ses  
disciples pour leur apporter la paix. C'est bien lui qui est là, au milieu d'eux. Les apôtres en sont tout 
joyeux mais ils sont encore sous le choc de cette nouvelle incroyable : Jésus n'est plus mort, il est 
ressuscité ! Ce n'est pas un fantôme : il est bien vivant ! Les disciples osent à peine croire que Jésus est 
vivant et ressuscité ! Nous sommes peut-être comme eux. Mais nous pouvons demander à Jésus  
d'ouvrir notre intelligence et notre cœur, comme il l’a fait pour les disciples, pour mieux  
comprendre et croire ce qui est arrivé. Nous aussi, soyons des témoins du Christ ressuscité. (Mgft jr) 
En ce temps-là, les disciples qui rentraient d’Emmaüs racontaient aux onze 
Apôtres et à leurs compagnons ce qui s’était passé sur la route, et comment 
le Seigneur s’était fait reconnaître par eux à la fraction du pain. Comme ils 
en parlaient encore, lui-même fut présent au milieu d’eux, et leur dit : « La 
paix soit avec vous ! » Saisis de frayeur et de crainte, ils croyaient voir un 
esprit. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous bouleversés ? Et pourquoi ces 
pensées qui surgissent dans votre cœur ? Voyez mes mains et mes pieds : 
c’est bien moi ! Touchez-moi, regardez : un esprit n’a pas de chair ni d’os 
comme vous constatez que j’en ai. » Après cette parole, il leur montra ses 
mains et ses pieds. Dans leur joie, ils n’osaient pas encore y croire, et 
restaient saisis d’étonnement. Jésus leur dit : « Avez-vous ici quelque 
chose à manger ? » Ils lui présentèrent une part de poisson grillé qu’il 
prit et mangea devant eux. Puis il leur déclara : « Voici les paroles que je 
vous ai dites quand j’étais encore avec vous : “Il faut que s’accomplisse 
tout ce qui a été écrit à mon sujet dans la loi de Moïse, les Prophètes et les 
Psaumes.” » Alors il ouvrit leur intelligence à la compréhension des 
Écritures. Il leur dit : « Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu’il 
ressusciterait d’entre les morts le troisième jour, et que la conversion serait 
proclamée en son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations, en 
commençant par Jérusalem. À vous d’en être les témoins. » 

 
il leur montra ses mains et ses pieds… poisson grillé qu’il prit et mangea 
devant eux : Il a deux mains, il a deux pieds. Il a de la chair et des os. On lui 
donne du poisson grillé, il le porte à sa bouche, il le mâche, il l’avale. Ce qui 
témoigne que Jésus est vivant, et bien vivant, c’est son corps. Il n’y a pas d’autre 
résurrection que la résurrection de la chair. Ce n’est pourtant pas le simple retour à 

la vie antérieure, qui n’aurait aucun intérêt. Vivant 
de la vie nouvelle dont le Père est la source, Jésus 
est libéré de certaines limites terrestres. Ainsi, il se 
rend présent à ses disciples en dépit des murs et 
des serrures. (C. Javary, Mgft) 
il ouvrit leur intelligence à la compréhension 
des Écritures : c'est-à-dire qu'Il leur explique le 
sens de tout ce qui est dit dans la Bible. 
(Magnificat jr) 
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     Les disciples osent à peine croire Jésus est vivant et ressuscité ! Nous sommes 
peut-être comme eux. Mais nous pouvons demander à Jésus d'ouvrir notre 
intelligence et notre cœur, comme il l'a fait pour les disciples, pour mieux 
comprendre et croire ce qui est arrivé. Nous aussi, soyons des témoins du Christ 
ressuscité. (Magnificat junior) 
 
            Dieu ne se fatigue jamais de pardonner, c’est nous qui nous fatiguons de lui 
demander pardon, mais lui ne se lasse jamais de pardonner. Il ne supporte pas 
jusqu’à un certain point pour ensuite changer d’avis, comme nous sommes tentés de 
le faire. (Pape François, Magnificat) 
    
         Les disciples n'osent pas y croire: Jésus est bien là devant eux! Et il leur fait 
comprendre ceci : maintenant, c'est en se rappelant ses paroles qu'ils pourront 
reconnaître sa présence dans leurs vies… Jésus était mort ... Maintenant il est 
vivant ! Cela paraît incroyable. Ses amis ont du mal à le croire : ils ont tous 
besoin de le voir, de l'entendre et de le toucher. Jésus ressuscité vient à leur 
rencontre et il les invite à croire. Il demande à tous ses disciples d’être les 
témoins de sa résurrection et de dire au monde entier qu'il est vivant. Dans ta 
prière, dis-lui merci pour tous les témoins qu'il a mis sur ta route. « Merci Jésus, 
pour ces amis de ton amour. » Demande-lui de t'aider à chaque fois que tu as 
des doutes. (PEjr) 
 
            Jésus a accompli sa mission, il passe le relais à son équipe et lui fait 
confiance….Ses amis réalisent alors que sa partie de la mission a été accomplie 
et que, maintenant, c’est à eux de prendre le relais ! De tenir leur engagement.   
(A. Gravellier, Cléophas)                                                           13 et 14 avril 2024 
 
 



&  Première Lecture : Actes des Apôtres (4, 13-19) 
Le grec apostolos traduit l’hébreu shelihîm et désigne les envoyés des différentes communautés religieuses ou 
des partis qu’Israël déléguait constamment, de Terre sainte vers la diaspora (communauté juive hors d’Israël), 
pour entretenir le zèle des communautés hébraïques et recueillir leurs offrandes. Ce serait donc une erreur de 
penser que seule la communauté chrétienne de Jérusalem envoyait des shelihîm, des « apôtres » vers la 
diaspora. L’usage d’agents de liaison entre les communautés de l’exil et la mère patrie était constant en Israël 
à l’époque du 2ème Temple. Le shaliah représentait toujours une secte ou un parti: il était un envoyé des 
sadducéens, des zélotes, des esséniens ou, plus généralement, des pharisiens, qui considéraient la diaspora 
comme leur chasse gardée. Les missionnaires hébreux étaient des scribes, des prêtres, de savants docteurs de 
la Tora ou même des artisans ou des marchands lettrés qui doublaient leurs activités commerciales par un 
effort de propagande religieuse ou nationale. (http://nachouraqui.tripod.com)  
En ces jours-là, devant le peuple, Pierre prit la parole : « Hommes d’Israël, le 
Dieu d’Abraham, d’Isaac et de Jacob, le Dieu de nos pères, a glorifié son 
serviteur Jésus, alors que vous, vous l’aviez livré, vous l’aviez renié en 
présence de Pilate qui était décidé à le relâcher. Vous avez renié le Saint et le 
Juste, et vous avez demandé qu’on vous accorde la grâce d’un meurtrier. Vous 
avez tué le Prince de la vie, lui que Dieu a ressuscité d’entre les morts, nous en 
sommes témoins. D’ailleurs, frères, je sais bien que vous avez agi dans 
l’ignorance, vous et vos chefs. Mais Dieu a ainsi accompli ce qu’il avait 
d’avance annoncé par la bouche de tous les prophètes : que le Christ, son 
Messie, souffrirait. Convertissez-vous donc et tournez-vous vers Dieu pour que 
vos péchés soient effacés. » 
Dieu a glorifié son serviteur Jésus parce qu’il partage avec lui grandeur et sa 
sa puissance. (Magnificat junior) 
Vous avez renié le Saint et le Juste : As-tu déjà souffert d'une injustice ?  
As-tu déjà agi de façon injuste ? Envers qui ? Pourquoi ? (Cléophas)   
le Prince de la vie, c’est Jésus qui a vaincu la mort par sa résurrection. (Mgft jr) 
frères, je sais bien… agi dans l’ignorance : Penses-tu que nous commettons des 
erreurs volontairement ? Pourquoi m'est-il si difficile de demander pardon ? Dieu  
nous fait confiance, et nous, nous arrive-t-il de lui faire confiance ? (Cléophas)   
Le  Messie, c'est l'envoyé de Dieu qu'attend le peuple juif.  
En grec, Messie se dit Christos, c'est-à-dire « Christ ». (Mgft jr) 
se convertir : cela veut dire se tourner vers. Quand une personne  
se convertit, elle se tourne vers Dieu. (Prions en Eglise junior) 
 
Psaume : 4  
2 Quand je crie, réponds-moi,  
Dieu, ma justice ! 
Toi qui me libères dans la détresse, 
pitié pour moi, écoute ma prière ! […] 
 

Sachez que le Seigneur a mis à part son fidèle, 
le Seigneur entend quand je crie vers lui. 

7 Beaucoup demandent : « Qui nous fera voir le bonheur ? » 
Sur nous, Seigneur, que s'illumine ton visage ! 

 

  9 Dans la paix moi aussi, 
je me couche et je dors,  

car tu me donnes d'habiter, Seigneur, 
seul, dans la confiance. 

 

&  Deuxième Lecture : Première lettre de Saint Jean (2, 1 – 5a) 
Jean nous dit de ne pas nous décourager : Jésus est de notre côté, même s’il nous arrive de l’oublier un peu. (PEjr) 
Nous savons bien qu'il nous est difficile de toujours agir selon la volonté de Dieu, selon ses 
commandements. Saint Jean nous rappelle que c'est sur la parole de Dieu, c'est-à-dire sur le Christ, que nous 
devons nous appuyer pour bien agir. (Magnificat junior) 
Mes petits-enfants, je vous écris cela pour que vous évitiez le péché. Mais si l’un 
de nous vient à pécher, nous avons un défenseur devant le Père : Jésus Christ, le 
Juste. C’est lui qui, par son sacrifice, obtient le pardon de nos péchés, non 
seulement des nôtres, mais encore de ceux du monde entier. Voici comment nous 
savons que nous le connaissons : si nous gardons ses commandements. Celui 
qui dit : « Je le connais », et qui ne garde pas ses commandements, est un 
menteur : la vérité n’est pas en lui. Mais en celui qui garde sa parole, l’amour de 
Dieu atteint vraiment la perfection. 
péché : c’est tout ce qui nous éloigne de Dieu et des autres, par exemple quand nous 
faisons exprès du mal à quelqu’un. (Prions en Eglise junior) c’est une mauvaise action ou 
une mauvaise pensée qui nous sépare de l’amour de Dieu et des autres. (Mft jr) Manque 
d’amour, de confiance, blessure de la relation envers Dieu ou une autre personne(Cléophas)                        
commandements : un commandement est une règle donnée par Dieu pour que les 
hommes vivent vraiment comme des enfants de Dieu, en faisant le bien. Jésus nous a 
donné un commandement nouveau:«Aimez-vous les uns les autres comme je vous aimé.» 
Celui qui dit :… est un menteur : et toi quels sont tes commandements ? Quelles sont 
les valeurs qui te semblent importantes dans la vie ? Arrives-tu à                                                                         
                     les respecter au             quotidien ? (Cléophas)      
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